

PRIMERA



Foto: Karina Tejada

#Imagen de la Mujer

MARCHAN 75 MIL EN LA CDMX

"QUE SER MUJER NO NOS CUESTE LA VIDA"

MILES DE MUJERES TOMARON LAS CALLES EN MÉXICO Y EL MUNDO PARA EXIGIR UN ALTO A LA VIOLENCIA DE GÉNERO. EN LA CDMX NO HUBO EL VANDALISMO DE OTROS AÑOS. / 6-9

GUADALAJARA



Foto: AFP

"Calladita no me veo más bonita" y "Quiero salir segura" fueron algunas de las consignas lanzadas.



Foto: Elizabeth Velazquez

A su paso por las calles de la CDMX, las mujeres regalaron flores a policías que vigilaron la marcha.

EU DEJARÁ DE COMPRARLE CRUDO, GAS Y CARBÓN A RUSIA

Guerra dispara los precios del petróleo

EL COSTO DEL BARRIL aumentó 30% desde el inicio de la invasión a Ucrania; la mezcla mexicana está en 119.62 dólares, su mayor precio desde mediados de 2008

POR NAVELI GONZÁLEZ

Precio de la mezcla mexicana de petróleo



La prohibición de Estados Unidos a la importación de petróleo, gas natural y carbón rusos disparó los precios del crudo, que son 60% más altos que al inicio de año.

El Brent de referencia europea se vendió en 29.07 dólares por barril, 4.8% más que el lunes y 35.5% más respecto al 21 de febrero. Si se compara con el 3 de enero, el alza es de 63.4 por ciento.

El crudo WTI de referencia estadounidense subió 3.8%, de 119.4 dólares por barril el lunes a 123.98 ayer. Esto es 33.8% más que el 21 de febrero y 63% más respecto al inicio del año. La Mezcla Mexicana se vendió en 119.62 dólares, 3.96 dólares más que el lunes, su mayor costo desde 2008.

El embargo anunciado por Joe Biden fue secundado por Reino Unido, que dejará

de importar petróleo y derivados rusos a fines de 2022.

Rusia es el tercer productor petrolero del mundo con 11.3 millones de barriles al día, de los que exporta cinco millones. Su principal mercado es Europa y China, con 60% y 20% de su producción. Destina sólo 4% a EU.

GLOBAL | PÁGINAS 22 Y 23

GLOBAL

Biden está dispuesto a asumir los costos del embargo a Rusia

El presidente de Estados Unidos reconoció que reducir la dependencia de los energéticos que les vende Rusia implicará costos para su país, que deberá afrontar. / 22

PRIMERA

López Obrador: no subirán de precio las gasolinas o la luz

El Presidente descartó que México registre en los próximos días aumento de precios en combustibles o en energía eléctrica, a pesar de la guerra en Ucrania. / 4

PRIMERA



Foto: Cuartoscuro

Crimen los desplaza... y saquea sus hogares

Pobladores que huyeron debido a la violencia en Jerez, Zacatecas, regresaron a sus casas para recoger algunas pertenencias, pero las hallaron vandalizadas y tiroteadas. / 16

INFORME DE 17 AGENCIAS DE SEGURIDAD

EU alerta por narco y elecciones

POR MANUEL OCAÑO
Corresponsal

SAN DIEGO. — Las principales agencias de inteligencia de Estados Unidos alertaron que los cárteles mexicanos influyen de manera decidida en las elecciones realizadas en nuestro país.

"Las organizaciones criminales transnacionales usan miles de millones de dólares de las ganancias del tráfico de drogas para intimidar a políticos e influir en elecciones", indica el reporte Evaluación de Amenazas Alrededor del Mundo.

PRIMERA | PÁGINA 16

DETIENEN A 14 PERSONAS LUEGO DE RIÑA

Imponen sanciones a Gallos por violencia

DE LA REDACCIÓN

Luego de la violencia registrada el sábado en La Co-regidora, el estadio del Querétaro no podrá recibir aficionados durante un año y los directivos no deberán relacionarse con el futbol los siguientes cinco años.

En asamblea, los dueños de la Liga MX determinaron que hubo omisiones por parte de la empresa de seguridad, por lo que Gallos pagará una multa de 1.5 millones de pesos. Además, los derechos del club regresarán a la familia Hank, que tendrá un año para venderlo. El partido contra el Atlas se le registrará como una derrota de 3-0.

El gobierno de Querétaro informó que suman 14

MÁS CASTIGOS

Otras de las sanciones y medidas tomadas ayer por la Femexfut.

La barra de Gallos no podrá entrar a estadios los próximos tres años.

Se credenciará a los grupos de animación a partir de esta semana.

Si los detenidos son culpables, no entrarán de nuevo a un estadio.

detenidos por la riña, uno de los cuales fue entregado por su propia madre al ver que era uno de los buscados por tentativa de homicidio, violencia en espectáculos deportivos y apología del delito.

ADRENALINA

FUNCIÓN



UN ALIADO ROMÁNTICO
Ricky Martin dedicó el primer concierto en México de su *Movimiento Tour* a las mujeres que salieron a exigir sus derechos en el marco del 8M.

Foto: Eduardo Jiménez

ADRENALINA

MURIÓ EL JEFE TOMÁS BOY

El capitán del Tri en México 86 falleció a los 70 años. Aunque como DT la corona se le negó, como jugador logró tres títulos. / 3



Foto: Archivo Excelsior

EXCELSIOR

Pascal Beltrán del Río 2
Francisco Garfías 4
María Amparo Casar 6

